

GGG Zweifall - Infopost Dezember 2022



Liebe Eltern,
Advent, Advent, ein Lichtlein brennt...
Der Weihnachtszauber liegt bereits in der Luft und wir freuen uns,
gemeinsam mit den Kindern auf eine besinnliche Zeit.
Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien eine schöne Adventszeit und
erholsame und besinnliche Weihnachtstage.

Wie gewohnt erhalten Sie wieder einige wichtige Termine für den Monat
Dezember:

TERMINE IM DEZEMBER:

- 1.12.-16.12. Beratungsgespräche der Klassen 4a und 4b
- 5.12. Adventssingen
- 8.12. Ökumenischer Gottesdienst in der kath. Kirche (8.15 Uhr)
– Eltern sind herzlich willkommen
- 9.12. Weihnachtsfeier in der kath. Kirche (16 Uhr)
Glühweintreffen im Huck mit eigenem Plätzchenstand
(ab 17 Uhr)
- 12.12. Adventssingen
- 13.12. Besuch der KITA-Kinder (10.30 Uhr bis 11.30 Uhr)
- 15.12. Besuch des DAS-DA-THEATERS
- 19.12. Adventssingen
- 23.12.-8.1. Weihnachtsferien

Bitte vormerken:

- 20.1.2023 Zeugnisausgabe für die Klassen 3/4; Unterrichtsschluss für ALLE
um 10.45 Uhr – Betreuung findet statt
- 1.2.2023 Pädagogischer Ganzttag – Betreuung findet statt

WICHTIGE INFORMATIONEN:

- **Bussituation:** Heute erreichte mich ein offizielles Schreiben des zuständigen Busunternehmens, dass sich leider derzeit wieder einige Kinder nicht an die Regeln im Bus halten und durch ihr Verhalten sich selbst, aber auch andere Kinder in Gefahr bringen. Ich habe heute bereits persönlich mit den betroffenen Klassen gesprochen, bitte Sie aber nun auch, mit Ihren Kindern intensive Gespräche über das richtige Verhalten im Bus zu führen. Die Kinder müssen bei der Fahrt auf ihren Plätzen sitzen bleiben, Rangeleien sind im Bus absolut tabu. Sollte es weiterhin zu Gefährdungen im Bus kommen, so wird die Stadt Stolberg

einzelne Kinder dauerhaft von der Busfahrt ausschließen müssen. Dies gilt es natürlich zu vermeiden.

- Am 8.12. findet um ca. 8.15 Uhr unser diesjähriger **ökumenischer Weihnachtsgottesdienst** in der katholischen Kirche statt. Eltern sind herzlich willkommen. An diesem Tag werden wir die **Kollekte für unser brasilianisches Patenkind** halten. Es wäre daher sehr schön, wenn Sie Ihrem Kind etwas Geld für die Sammlung mitgeben könnten.
- Am **9.12. findet in der Zeit von 16-17 Uhr** unsere gemeinsame **Weihnachtsfeier** in der katholischen Kirche statt, zu der wir Sie herzlich einladen möchten. Es handelt sich dabei um eine Schulveranstaltung, in Einzelfällen kann eine Beurlaubung durch die Schulleitung ausgesprochen werden. Die Kinder üben derzeit fleißig für ihre Auftritte und werden stolz sein, diese Ihren Eltern zu präsentieren. Im Anschluss freuen wir uns, mit Ihnen gemeinsame Zeit auf dem Glühweintreff im Huck zu verbringen. Hier werden auch Ihre gespendeten Plätzchen zum Verkauf angeboten, vielen Dank hierfür!
- Herzlich bedanken möchte ich mich bei unserer Schulpflegschaftsvorsitzenden Frau Beumer und ihrer Vertreterin Frau Kirch sowie bei Frau Krentscher für die **Organisation der Deko für unseren Gottesdienst und die Weihnachtsfeier sowie des Verkaufsstandes auf dem Glühweintreff**. Mein Dank gilt zudem allen helfenden Eltern an dem Plätzchenstand. D v Einnahmen kommen den Klassenkassen zugute.
- Herzlich möchte ich mich zudem im Namen der gesamten Schulgemeinschaft wieder einmal bei allen **ehrenamtlichen HelferInnen** von Bücherei und Aquarium bedanken, ebenso bedanke ich mich für die **gute Zusammenarbeit mit unserer Schulpflegschaftsvorsitzenden Frau Breuer sowie ihrer Vertretung**

Frau Kirch sowie mit unserem Fördervereinsvorsitzenden Herrn Böhner sowie dem gesamten Vorstand.

- Am 15.12. besuchen wir mit allen Klassen das **DAS-DA-THEATER** in Aachen. Der größte Teil der Kosten wird aus dem Topf ‚Extra Geld nach Corona‘ finanziert werden. 3€ pro Kind müssen jedoch eingesammelt werden. Bitte geben Sie Ihrem Kind dieses Geld, sofern noch nicht geschehen, am Montag mit in die Schule.
- **Verkehrssituation in der Kornbendstraße:** Wir möchten Sie DRINGEND bitten, Ihre Kinder nicht mit dem Auto zur Schule zu fahren. Die Verkehrssituation vor Schulbeginn ist für die Kinder sehr gefährlich. Bitte nutzen Sie wieder verstärkt die Elternhaltestellen und unterstützen Sie unser Verkehrszählerprojekt. Die Kinder sammeln Zaubersterne für ihren Fußweg für ihre Klasse. Das Ordnungsamt und die Polizei werden in den nächsten Wochen wieder verstärkt in der Kornbendstraße stehen und mit Ihnen das Gespräch suchen.
- In der Zeit vom 20.12. bis zum 22.12. wird unser Hausmeister liegendebliebene **Kleidungsstücke** im Foyer auslegen. Bitte nutzen Sie die Gelegenheit, nach vermissten Stücken Ausschau zu halten. In den Weihnachtsferien werden dann die restlichen Kleidungsstücke gespendet.
- Wir gratulieren herzlich Karla Dragas, Moritz Kirch und Amy Kempe zum Erreichen der **2. Runde des landesweiten ;Mathematikwettbewerbs** und wünschen viel Erfolg!
- **Stand des Wiederaufbaus unserer Schule:** Wir hoffen sehr, dass wir zum 2. Schulhalbjahr hin die Räume im Untergeschoss wieder nutzen können. Vor allem für die Klasse 3a bedeutet dies, dass dann wieder ein deutlich größerer Klassenraum bezogen werden kann.

Ich wünsche Ihnen vor allem Glück und Gesundheit! Passen Sie auf sich auf!

Herzliche Grüße

Ute Esser



**FROHE WEIHNACHTEN UND
EINEN GUTEN START IN DAS JAHR 2023
wünschen das gesamte Team der GGS und OGS**